
San Pietro in Casale, 14/06/2017

OGGETTO:  Interpellanza alla Giunta comunale, 

Stato di avanzamento lavori studio pre-fattibilità Fusione dei Comuni di Gallie-

ra, Pieve di Cento, Castello d’Argile e San Pietro in Casale.

Premesso che;

 in data 17 novembre 2016 veniva pubblicato sul quotidiano “il Resto del Carlino” articolo
riportante la richiesta, dei circoli PD locali, rivolta ai Sindaci dei Comuni di Castello d’Argi-
le, Pieve di Cento, Galliera e San Pietro in Casale di avviare con la Regione il percorso per
lo studio di fattibilità sulla fusione.

Appreso che;

 il Consigliere regionale Galeazzo Bignami, con pratica n° 192/2017 richiedeva agli uffici re-
gionali informazioni sullo stato d'avanzamento dello studio di prefattibilità riguardante la fu-
sione dei Comuni di Galliera, San Pietro in Casale, Pieve di Cento e Castello d'Argile (BO);
la Direzione Generale Risorse, Europa, Innovazione e Istituzione della Regione E-R gli ri-
spondeva con testuali parole “A fine febbraio 2017 è stato presentato lo stato di
avanzamento del lavoro e si è tuttora in attesa di ricevere comunicazioni, da
parte dei Comuni, sulle modifiche ed integrazioni da apportare. Si precisa, in-
fine, che non è stabilita una data precisa di conclusione delle attività e il com-
petente Servizio regionale resta a disposizione secondo i tempi determinati
dalle necessità dei Comuni.”

Ricordato che;
 il sottoscritto, in data 31/03/2017, inviava richiesta per avere copia dello stato di avanza-

mento del lavoro svolto dagli uffici regionali; richiesta alla quale rispondeva il Direttore
Area Servizi Generali del Comune in data 07/04/2017 dichiarando che a tal data non era per-
venuto alcun documento al riguardo.

Ritenuto che;
 la scarsa trasparenza e la costante mancanza di comunicazioni puntuali non siano sinonimo

di collaborazione e non possano assolutamente portare al dialogo costruttivo sia in Consiglio
comunale che con la cittadinanza tutta.
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tutto ciò premesso,

lo scrivente interpella la Giunta Comunale per sapere:

 Come è possibile che gli uffici regionali inviino al nostro Comune lo stato di avanzamento lavori
sullo studio di pre-fattibilità ed il Direttore Area Servizi Generali del nostro Comune non ne sia a co-
noscenza?

 È intenzione della Giunta condividere con il Consiglio comunale tutto lo stato di avanzamento del la-
voro inviato?

 Il Sindaco, o chi per il Comune, ha inviato risposte e/o modifiche e/o integrazioni alla Regione? Se
sì, quali?

 È intenzione della Giunta inviare comunicazione puntuale al Consiglio su tutto ciò che riguarda que-
sta importante tematica?

San Pietro in Casale, 14 giugno 2017

Consigliere Capogruppo “San Pietro in testa” Mattia Polazzi
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